

Rapport de la commission d'élevage



Président: Martin Stegmann
Membres: Fabrice Magnin
Vincent Monin
Roland Stadelmann
Martin Stucki
Invités: Peter Hurni (IGOF)
Pierre Koller

La pandémie de Covid 19 a fortement impacté le travail de la commission d'élevage en 2021.

Enfin, un nombre important de nos manifestations d'élevage ont dû avoir lieu avec des restrictions sanitaires et peu de participants. La mise en oeuvre correcte des modifications du règlement, adoptées par l'AD, a été l'une de nos tâches.

Comme d'habitude, de nombreux sujets épineux ont dû être discutés et tranchés lors de la plupart des séances. Requêtes, questions, réclamations, modifications de règlement, préparation des manifestations, etc... la commission d'élevage a, une fois de plus, bien été sollicitée en 2021. Nous avons également été fortement engagés dans un des points forts de la saison d'élevage : la sélection des étalons à Glovelier.

L'élaboration du projet d'apport de sang étranger a aussi clairement constitué une de nos tâches principales. C'est un sujet très complexe et intéressant ; qui a suscité de nombreuses discussions au sein des éleveurs jusqu'aux politiciens compétents. La formation des juges de race et des autres fonctionnaires de la FSFM reste aussi un riche sujet, comme chaque année. Je profite enfin de l'occasion de ce rapport pour remercier chaleureusement mes collègues de la commission ainsi que notre secrétaire Svetlana Erb pour son immense engagement et son aide lors des manifestations.

Je souhaite à toutes les éleveuses et éleveurs une bonne santé et une excellente année 2022.

Martin Stegmann
Président de la commission d'élevage